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Статья посвящена анализу критериев причинной связи при возмещении убытков на примере ряда рассмотренных 
международными инвестиционными трибуналами дел, не связанных с экспроприацией инвестиций. Автор отмечает ис-
пользование международными инвестиционными трибуналами таких факторов, как адекватность, непосредственность, 
отдаленность, предвидимость, а также применение «but for» теста при установлении причинной связи. С точки зрения 
автора, выработка единого подхода к определению причинной связи как на уровне международного инвестиционного 
арбитража, так и на национальном уровне не является целесообразной, поскольку определение причинной связи су-
щественно зависит от обстоятельств конкретного дела.
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The article deals with analysis of causation criteria in case of losses compensation in the context of non-expropriation 
cases in investment arbitration practice. The author notes that international investment tribunals use such factors as adequacy, 
proximity, remoteness and also apply «but for» test while establishing the existence of causal link. In the author’s opinion elabo-
ration of the unified approach regarding causation establishment either in investment arbitration case law or on the national 
level is not efficient because causation determination highly depends on circumstances of each case.
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